06/03/20

Prensa: Diaria

Tirada: 6.619 Ejemplares Difusión: 4.055 Ejemplares Codd:

Página: 61

Sección: REGIONAL Valor: 1.820,77 € Área (cm2): 409,6 Ocupación: 51,71 % Documento: 1/1 Autor: M. ANTOLÍN Núm. Lectores: 16220

## Las universidades toman medidas para facilitar el regreso de estudiantes

 Cinco alumnos de Valladolid han vuelto de Italia y otros cinco de León han pedido información

M. ANTOLÍN VALLADOLID

Ante las medidas que ha tomado ya Italia de suspender las clases en la universidad al menos hasta el 15 de marzo por la expansión del coronavirus, los centros docentes públicos de la región han decidido también actuar y facilitarán los trámites de vuelta a todos los estudiantes que decidan regresar a la Comunidad para poder continuar sus estudios en sus facultades de origen. El viaje de regreso será gratuito, según ha anunciado el Ministerio, pero lo cierto es que a día de hoy, de los 610 estudiantes de las universidades de Castilla y León -públicas y privadas- que participan en el programa Erasmus en Italia, pocos han decidido cancelar su beca por miedo al virus y volver a España.

En concreto, sólo cinco han optado por hacer las maletas y emprender el viaje de vuelta porque sus centros de destino han cerrado las aulas y están siguiendo con sus estudios de forma online. Todos pertenecen a la Universidad de Valladolid, que, en total, cuenta con 247 alumnos en el país alpino, 86 de ellos en las zonas calificadas de «especial riesgo». El propio rector, Antonio Largo, envió una carta a todos los alumnos para «ponerse a su disposición en todo lo que necesiten» con independencia de la decisión que tomen. Si optan por continuar con el programa Erasmus, les recomienda seguir las indicaciones sanitarias y si, de lo contrario, escogen regresar les aseguró que se «tomarán las medidas necesarias para garantizar que puedan seguir con su formación académica del presente

## «Causa de fuerza mayor»

En el caso de que optasen por cancelar su participación en el programa Erasmus, el rector recordó que «los gastos en los que incurran podrán ser justificados como causa de fuerza mayor» y, por lo tanto, no debería causarles ningún perjuicio económico.

En la Universidad de León, de los 158 alumnos que se encuentran desplazados en Italia -66 de ellos en la zona norte, la más afectada-, cinco se han interesado por los trámites que deberían realizar para el regreso, aunque aún no lo han formalizado. Desde la institución docente leo-



Milán es una de las ciudades más afectadas por el coronavirus en Italia<sup>AF</sup>

**Unos 600** 

En total 610

estudiantes de los

centros

autonómicos

están de Erasmus

en el país alpino

nesa han diseñado ya las medidas oportunas para que los que decidan volver puedan continuar cursando

las mismas asignaturas que pretendían estudiar allí o que la baja de la matrícula de otras materias no les suponga ningún coste, explicó el vicerrector de Relaciones Internacionales, Roberto Baelo.

En Burgos, 80 de sus estudiantes se encuen-

tran de Erasmus a lo largo de toda la geografía del país alpino. Por el momento, ninguno ha decidido cancelar su participación en el programa, aunque dos estudiantes han vuelto a España a pasar unos días con intención de volver cuando la situación mejore. Además, tres de sus alumnos

> están en Corea del Sur sin ninguna incidencia, detalló la vicerrectora de Internacionalización, Elena Vicente.

La Universidad de Salamanca tiene 84 de sus alumnos en Italia y 142 procedentes de ese país en sus aulas durante este curso. De los

desplazadas a tierras italianas, una ha vuelto a «casa» pero espera regresar en breve. Desde el Estudio salmantino ya han comunicado que les facilitarán los trámites si deciden volver.